

À Auray, les CM1 de Gabriel-Deshayes découvrent le Val de Loire

Publié le 25 mai 2022 dans le Télégramme Auray



Les CM1 de Gabriel Deshayes dans le Val de Loire (Le Télégramme/Véronique Le Bagousse)

Les lundi 23 et mardi 24 mai, les élèves de CM1 de l'école Gabriel-Deshayes se sont rendus dans le Val de Loire à la découverte de lieux emblématiques de la Renaissance.

Les lundi 23 et mardi 24 mai, les élèves de CM1 de l'école Gabriel-Deshayes se sont rendus dans le Val de Loire à la découverte de lieux emblématiques de la Renaissance.

Ils ont visité Fontevraud, une magnifique abbaye du XIIe siècle faite en tuffeau, le château royal d'Amboise et la dernière résidence de Léonard de Vinci, le Clos Lucé.

En plus de ces belles visites, ils ont plongé dans le monde sous-marin du site troglodytique des Perrières à Doué la Fontaine en explorant une belle scénographie sous terre, en recherchant de vrais fossiles et en dormant dans cet habitat troglodytique.